



70 estudiantes tendrán un primer contrato gracias a la Universidad y el Ayuntamiento

El rector y el alcalde suscribieron ayer un convenio para coordinar las acciones en materia de empleo y emprendimiento

R.D.L. | SALAMANCA

70 estudiantes del último curso de carrera o recién titulados podrán tener un primer contrato laboral gracias al Ayuntamiento y a la Universidad de Salamanca. Ambas instituciones han unido sus fuerzas para favorecer la inserción laboral de los jóvenes con la puesta en marcha de un proyecto único a nivel nacional con el que se pretende ayudar a los estudiantes salmantinos en el acceso al mercado de trabajo y coordinar a su vez las acciones que ambas instituciones llevan a cabo en el ámbito del empleo.

Según explicó el alcalde Alfonso Fernández Mañueco tras la firma del acuerdo de colaboración con el rector Daniel Hernández Ruipérez, el Consistorio publicará el próximo año una convocatoria de 70 contratos para jóvenes que estén a punto de concluir su carrera o lo hayan hecho recientemente, así, las prácticas extracurriculares se transformarán en un contrato laboral remunerado, con unos 700 euros y 4 meses de duración, con el que podrán acreditar una primera experiencia laboral a la hora de buscar un empleo, uno de los principales obstáculos con el que se encuentran los universitarios cuando intentan acceder al mercado de trabajo.

Próximamente, el Ayuntamiento dará a conocer la iniciativa entre las empresas para seleccionar a aquellas que participarán en el proyecto financiado por el Consistorio y, a su vez, la Universidad se dirigirá a los alumnos que seleccionará en

función de su expediente académico.

El convenio se firmará también en los próximos meses con la Universidad Pontificia de Salamanca, de forma que el Ayuntamiento propiciará la inserción laboral de sus alumnos.

Pero la colaboración del Ayuntamiento y el Estudio salmantino no termina aquí. El alcalde y el rector han acordado coordinar las acciones que ambas instituciones llevan a cabo en materia de emprendimiento, de forma que la Oficina de Apoyo a

La Oficina municipal de Emprendedores y el SIPPE de la Universidad trabajarán de manera conjunta

Empresas y Emprendedores del Ayuntamiento y el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) de la Universidad funcionarán como una única oficina con dos sedes. De esta forma, los interesados recibirán un servicio más completo a la hora de emprender un negocio.

Asimismo, dentro de su estrategia para la generación de un nuevo tejido productivo, el Consistorio ha puesto en marcha una novedosa bolsa de empleo "on line" para ayudar a las empresas y demandantes en la selección de personal.



Mañueco y Ruipérez durante la firma del convenio. | ALMEIDA

LOS DETALLES

Selección de las empresas y los estudiantes

Una vez que Ayuntamiento y Universidad han suscrito el acuerdo de colaboración, el siguiente paso será la búsqueda de empresas interesadas en participar en el proyecto y de estudiantes que busquen un primer contrato laboral con el que adquirir la experiencia necesaria para entrar en el mercado de trabajo.

Labor de coordinación entre las instituciones

De forma paralela, Ayuntamiento y Universidad coordinarán sus acciones en materia de emprendimiento, ofreciendo un servicio más completo a los interesados.

REACCIONES

Alfonso Fernández

ALCALDE

"Trabajamos juntos en la generación de nuevas iniciativas económicas"

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, hizo hincapié en que con acuerdos como el suscrito ayer con la Universidad, el Ayuntamiento apuesta por "continuar generando nuevas iniciativas económicas trabajando de forma conjunta". Además, el alcalde subrayó que el convenio no quedará solo en el papel, sino que será realidad de forma inmediata con el objetivo de hacer de Salamanca "una ciudad con más oportunidades".

Daniel Hernández

RECTOR

"Romperemos el círculo vicioso de la búsqueda de empleo"

"Es un convenio muy importante para ayudar a los estudiantes a ser emprendedores y a facilitarles una experiencia laboral ya que rompemos el círculo vicioso que supone la búsqueda del primer empleo", comentó el rector Daniel Hernández Ruipérez e insistió: "No puede ser, ni es bueno, que la Universidad de Salamanca genere un buen clima de emprendimiento sola, sin contar con otras instituciones", en este caso con el Consistorio de la ciudad.